

Zu Besuch beim Modelleisenbahnclub

Der letzte Ausflug führte den Allschwiler Kunst-Verein (AKV) am 8. Juni ins Quartier St. Johann in Basel. Hier stand mal die Kunst der Geduld, der Absprache, der langfristigen Planung im Zentrum – beim Besuch beim Modelleisenbahnclub Basel. Zwei Anlagen mit 250 und 240 Metern Gleislänge brachten so manches Gespräch ins Rollen. Auch gezeigte Feinarbeit, beispielsweise wie aus Styroporstückchen Gletscher gestaltet werden, machten Kreativität und Freude am Pröbeln für alle spürbar, die die Damen und Herren des Clubs hier einbringen.

Der AKV schwelgte in Kindheits-erinnerungen: Schienen zusammenstecken – nach Vorgabe – Rollmaterial auf die Schienen bringen, Weichen stellen – und die Grossen am Traffo. Hier ein grosses Engagement, ein Miteinander von allen für alle, das die Teilnehmenden am runden Tisch im ausführlichen, vertiefenden Gespräch nochmals



Der Allschwiler Kunst-Verein schaute sich vergangene Woche in Basel Modelleisenbahnen an.

Fotos Jean-Jacques Winter



Mehr zum AKV gibt es unter www.allschwiler-kunstverein.ch.

*Jean-Jacques Winter,
Allschwiler Kunst-Verein*